

12/09/24

Más de 2.500 guardias civiles alumnos se incorporarán a sus unidades a partir de octubre

Resumen

Se refuerza la presencia de los guardias alumnos en unidades territoriales de seguridad ciudadana con especial incidencia en la España del reto demográfico

Con la incorporación de estos GC alumnos, se alcanzará una cobertura superior al 95% en las unidades de seguridad ciudadana

Contenido

Un total de 2.543 guardias alumnos se incorporarán a partir del mes de octubre a diferentes unidades iniciando así la segunda fase de su período formativo.

En esta ocasión, el objetivo ha sido el de priorizar la presencia de los guardias alumnos en unidades territoriales de seguridad ciudadana haciendo especial incidencia en la España del reto demográfico. Tanto es así que la incorporación de estos guardias supondrá una relevante mejora de la cobertura en estas unidades alcanzando el 95,91% de media, lo que supone 3,8 puntos más que antes del verano; llegando en algunas unidades a completar la cobertura del cien por cien en seguridad ciudadana.

Además, si se consideran las Zonas en su totalidad, junto con la Comandancia de Ceuta y la de Melilla, el aumento de la cobertura desde junio se sitúa en 1,56 puntos. De esta manera, la tasa de cobertura global respecto al catálogo crece hasta el 90 %.

Esta cifra de alumnos en prácticas supone un aumento de 859 guardias respecto del año anterior, en el que se incorporaron 1.689 personas, es decir, un incremento del 51% de la Oferta de Empleo Público de 2023 respecto a la de 2022.

Los alumnos de las promociones 129º de la Academia de Guardias de Baeza y 170º del Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro continúan así con su formación con un período de prácticas que durará 40 semanas.

Durante este tiempo, además, un reducido número de alumnos desarrollará también parte de sus prácticas en unidades en algunas especialidades desplegadas por el territorio nacional como, por ejemplo, la Agrupación de Tráfico.

Nueva oferta de empleo público 2024

En esta línea, el pasado mes de junio se aprobó una nueva oferta de empleo público que permitirá que, una vez concluido el proceso de concurso-oposición, se incorporen a los centros de formación un total de 2.721 guardias alumnos, la cifra más alta desde 2009.

Imágenes

